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ATA DA OITAVA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA 

TRIGÉSIMA QUINTA LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE CARANDAÍ, 

REALIZADA EM VINTE E QUATRO DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E CINCO. 

 

Aos vinte e quatro dias do mês de março de dois e vinte e cinco, às dezenove 

horas e quinze minutos, a Câmara Municipal de Carandaí reuniu-se ordinariamente, 

presidida pelo Vereador Pedro Marconi de Sousa Rodrigues e Secretariada pelo 

Vereador Patrick José Santos Oliveira. O Presidente convidou a todos para a execução 

do Hino Nacional. Na chamada inicial, feita pelo Secretário constatou-se a ausência da 

Vereadora Ana Vitória e a presença dos demais Vereadores. Havendo número 

regimental, o Presidente declarou aberta a sessão e passou a palavra ao Secretário para 

a leitura da ata da 7ª Reunião Ordinária. Em única discussão e votação, a ata foi 

aprovada por unanimidade dos presentes. O Presidente solicitou ao Secretário que 

procedesse a leitura do expediente do dia. PRIMEIRA PARTE DA REUNIÃO – 

CORRESPONDÊNCIAS RECEBIDAS: E-mail da Deputada Estadual Lohanna, 

respondendo a Representação 28/2025, do Vereador Gilmar Antônio. E-mail do 

Deputado Estadual Leleco Pimentel, respondendo a Representação 29/2025, do 

Vereador Gilmar Antônio. Ofício 131/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o 

Requerimento 28/2025 do Vereador Jader. Ofício 132/2025, do Gabinete do Prefeito, 

respondendo o Requerimento 25/2025 do Vereador Luiz Antônio. Ofício 133/2025, do 

Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 19/2025 do Vereador Luiz Antônio. 

Ofício 134/2025, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 29/2025 do 

Vereador Jader. Ofício 15/2025, da Secretaria Municipal de Assistência Social, 

agendando reunião com os Vereadores para dia 26/03/2025, às 19h. Ofício 128/2025, 

da Mesa Diretora, apresentando o Projeto de Lei 764/2025 – Altera dispositivos da Lei 

2341/2020, que institui o Vale Alimentação aos servidores públicos do Poder Legislativo 

do Município de Carandaí e dá outras providências. Ofício 135/2025, da Mesa Diretora, 

apresentando o Projeto de Lei 762/2025 – Concede reajuste nos vencimentos dos 

servidores públicos ativos e inativos da Câmara Municipal. Ofício 138/2025, do 

Vereador Patrick, solicitando a retirada de tramitação do Projeto de Lei 756/2025 – 

Dispõe sobre a contratação de adolescentes aprendizes pelas empresas vencedoras de 

licitação pública no município de Carandaí e dá outras providências. Representações 

43 e 44/2025 e Indicação 168/2025, da Vereadora Ana Vitória. Indicações 171/2025, 

do Vereador Antônio. Requerimento 30/2025, do Vereador Éder. Representações 30 

e 31/2025, do Vereador Gilmar Antônio. Indicações 169 e 170/2025, do Vereador Gilmar 
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Tavares. Requerimento 33/2025, do Vereador Jader. Requerimento 32/2025 e 

Indicações 165, 166 e 167/2025, do Vereador Luiz Antônio. Representação 42/2025, 

do Vereador Maurício. Indicação 164/2025, dos Vereadores Antônio, Gilmar Tavares e 

Pedro Marconi. Requerimento 26/2025, da Comissão de Finanças, Orçamento e 

Tomada de Contas. DESPACHO DAS CORRESPONDÊNCIAS: O Presidente colocou 

à disposição dos Vereadores todas as correspondências recebidas, informando que 

estariam na Secretaria. Encaminhou o Projeto de Lei 762/2025 e 764/2025 às Comissões 

de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas. 

Deferiu o Ofício 138/2025, do Vereador Patrick, e retirou de tramitação o Projeto de Lei 

756/2025. O Vereador Patrick solicitou dispensa de interstício para primeira e segunda 

discussão e votação do Projeto de Lei 762/2025, sendo o pedido aprovado por 

unanimidade dos presentes. O Presidente suspendeu a reunião para que as comissões 

emitissem os pareceres ao Projeto de Lei 762/2025. Retomando os trabalhos, o 

Presidente passou à SEGUNDA PARTE DA REUNIÃO: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

DOS PROJETOS E PROPOSIÇÕES: O Secretário procedeu a leitura do parecer de 

redação final da Comissão de Legislação, Justiça e Redação ao Projeto de Lei 753/2025 

– Autoriza a semana municipal da adoção, proteção e bem-estar dos animais no 

município de Carandaí. Em terceira discussão e votação, foi aprovado por unanimidade 

dos presentes. O Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, 

Justiça e Redação pela aprovação da Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 

758/2025 – Estabelece prazo de validade indeterminado para laudo que atesta o 

transtorno de espectro autista - TEA no âmbito do município de Carandaí. Em primeira e 

segunda discussão e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. O Secretário 

procedeu a leitura do parecer da Comissão de Legislação, Justiça e Redação pela 

aprovação da Emenda Supressiva 2 ao Projeto de Lei 758/2025 – Estabelece prazo 

de validade indeterminado para laudo que atesta o transtorno de espectro autista - TEA 

no âmbito do município de Carandaí. Em primeira e segunda discussão e votação, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres 

das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Saúde, Saneamento e Meio 

Ambiente pela aprovação do Projeto de Lei 758/2025 – Estabelece prazo de validade 

indeterminado para laudo que atesta o transtorno de espectro autista - TEA no âmbito 

do município de Carandaí. Em primeira e segunda discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres das 

Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas pela aprovação do Projeto de Lei 2477/2025 – Concede revisão geral anual nos 
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vencimentos dos servidores púbicos ativos, inativos e pensionistas da administração 

direta e indireta do Município de Carandaí, nos termos do art. 37, inciso X, da 

Constituição Federal. Em primeira, segunda e terceira discussões e votações, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres 

das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada 

de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 2479/2025 – Concede reajuste nos 

vencimentos dos servidores públicos ativos, inativos e pensionistas da Administração 

Direta e Indireta do Município de Carandaí, nos termos do art. 37, inciso X, da 

Constituição Federal. Em primeira, segunda e terceira discussões e votações, foi 

aprovado por unanimidade dos presentes. O Secretário procedeu a leitura dos pareceres 

das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, Orçamento e Tomada 

de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 761/2025 – Concede revisão geral anual 

nos vencimentos dos servidores ativos e inativos da Câmara Municipal, nos termos do 

art. 37, inciso X, da Constituição Federal. Em primeira, segunda e terceira discussões e 

votações, foi aprovado por unanimidade dos presentes. O Secretário procedeu a leitura 

dos pareceres das Comissões de Legislação, Justiça e Redação e de Finanças, 

Orçamento e Tomada de Contas pela aprovação do Projeto de Lei 762/2025 – Concede 

reajuste nos vencimentos dos servidores públicos ativos e inativos da Câmara Municipal. 

Em primeira e segunda discussões e votações, foi aprovado por unanimidade. O 

Vereador Patrick solicitou dispensa de interstício para terceira discussão e votação do 

Projeto de Lei 762/2025, sendo o pedido aprovado por unanimidade dos presentes. O 

Presidente suspendeu a reunião para que a Comissão de Legislação, Justiça e Redação 

elaborasse o parecer de redação final. Retomando os trabalhos, o Presidente colocou 

em terceira discussão e votação o Projeto de Lei 762/2025, sendo aprovado por 

unanimidade dos presentes. O Secretário procedeu a leitura do parecer da Comissão de 

Legislação, Justiça e Redação pela aprovação Projeto de Emenda à Lei Orgânica 

Municipal 40/2025 – Altera o inciso III do art. 83 da LOM. Em primeiro turno de discussão 

e votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. Representação 43/2025, da 

Vereadora Ana Vitória, solicitando ao Deputado Estadual Doorgal Andrada a indicação 

de emenda parlamentar para a reforma da quadra do Bairro Cohab. Em única discussão 

e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Representação 44/2025, da 

Vereadora Ana Vitória, solicitando ao Deputado Estadual Dr. Paulo Valdir Ferreira a 

indicação de emenda parlamentar para a reforma da quadra do Bairro Cohab. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 168/2025, 

da Vereadora Ana Vitória, apontando ao Poder Executivo a necessidade de 
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manutenção de rede de esgoto no Bairro Acampamento. Em única discussão e votação, 

foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 171/2025, do Vereador 

Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de melhorias na UBS no Bairro 

Ponte Chave. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos 

presentes. Requerimento 30/2025, do Vereador Éder, solicitando ao Poder Executivo 

informações sobre a não disponibilização de servidor para atuar no posto dos Correios 

na localidade do Campestre. Em única discussão e votação, foi aprovado por 

unanimidade dos presentes. Representação 30/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

solicitando à Deputada Estadual Leninha do PT a indicação de emenda parlamentar para 

o calçamento do morro do Pessegueiro. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. Representação 31/2025, do Vereador Gilmar Antônio, 

solicitando à Deputada Estadual Beatriz Cerqueira a indicação de emenda parlamentar 

para o calçamento do morro do Pessegueiro. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade dos presentes. Indicação 169/2025, do Vereador Gilmar Tavares, 

apontando ao Poder Executivo a necessidade de extensão de rede elétrica no Bairro 

Vale Verde. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Indicação 170/2025, do Vereador Gilmar Tavares, apresentando ao Poder Executivo 

o anteprojeto de lei sobre construção de faixa elevada de pedestre nos estabelecimentos 

de ensino. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Requerimento 33/2025, do Vereador Jader, solicitando a nomeação de Comissão 

Especial para averiguar a situação de maquinários do Município. Em única discussão e 

votação, foi aprovado por unanimidade dos presentes. A Comissão Especial foi 

constituída pelos Vereadores Jader, Cor Jesus e Gilmar Tavares. Requerimento 

32/2025, do Vereador Luiz Antônio, solicitando a designação de audiência pública para 

ouvir a população das localidades do Dombe e Corte de Pedra sobre o Projeto de Lei 

2471/2025. Em única discussão e votação, foi reprovado por oito votos contrários e um 

voto favorável. Indicação 165/2005, do Vereador Luiz Antônio, apontando ao Poder 

Executivo a necessidade de manutenção do telhado da Capela Nossa Senhora Mãe dos 

Homens. Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 

Indicação 166/2005, do Vereador Luiz Antônio, apontando ao Poder Executivo a 

necessidade de limpeza e capina da Escola Municipal do distrito Pedra do Sino. Em única 

discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. Indicação 167/2005, 

do Vereador Luiz Antônio, apontando ao Poder Executivo a necessidade de inclusão 

de programação especial voltada a crianças atípicas na festa de 101 anos do Município. 

Em única discussão e votação, foi aprovada por unanimidade dos presentes. 
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Representação 42/2025, do Vereador Maurício, solicitando ao Ministério Público da 

Comarca de Carandaí intervenção junto à MRS Logística S/A para providências quanto 

a obra realizada na ponte do Bairro Praia. Em única discussão e votação, foi aprovada 

por unanimidade dos presentes. Indicação 164/2005, dos Vereadores Antônio, Gilmar 

Tavares e Pedro Marconi, apontando ao Poder Executivo as necessidades da 

Associação do distrito Pedra do Sino. Em única discussão e votação, foi aprovada por 

unanimidade dos presentes. O Vereador Gilmar Antônio solicitou a retirada de tramitação 

do Requerimento 26/2025, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de 

Contas, sendo o pedido aprovado por unanimidades dos presentes. Não havendo 

vereador inscrito na Palavra Livre, o Presidente passou à TERCEIRA PARTE DA 

REUNIÃO, afirmando que a Ordem do Dia seria afixada no quadro de publicidade e 

solicitou ao Secretário que procedesse a chamada final, constatando-se a presença de 

todos os Vereadores. O Presidente declarou encerrada a reunião às vinte e duas horas. 

O conteúdo integral desta reunião encontra-se gravado e arquivado eletronicamente. Eu, 

Patrick José Santos Oliveira, Secretário, solicitei a lavratura da presente ata que, após 

aprovada, segue assinada pelos integrantes da Mesa Diretora. 

 

Plenário “Vereador Francisco Eustáquio Teixeira”, 24 de março de 2025.
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